

Hirte und Räuber begeistern Kinder

Vorweihnachtliches Theaterspiel in der Kinderklinik



Mit dem weihnachtlichen Hirtenspiel "Der kleine Hirte und der große Räuber" stimmte gestern Nachmittag die Kinderklinik ihre kleinen Patienten und ihre Besucher auf das bevorstehende Fest ein. Kinder der Pfarrgemeinde St. Mariä Himmelfahrt zeigten in der klinikeigenen "Scheune", was passieren muss, damit aus einem großen Räuber ein großer Hirte wird. Krankenhausseelsorgerin Notburga Greulich hatte das Stück gemeinsam mit den Müttern der kleinen Schauspieler eingeübt.

Groß und Klein genossen einen erlebnisreichen Nachmittag, bei dem ein kleiner Hirte, der sich mit Geschenken auf den Weg zum Jesuskind gemacht hatte, im Mittelpunkt stand. Der junge wird auf seinem Weg von einem großen Räuber verfolgt, gemeinsam erreichen sie die Krippe. Angerührt vom Jesuskind wandelt sich der Räuber in einen Hirten - was die Besucher rührte.

Der kleine Hirte und der große Räuber begeisterten gestern das Publikum in der Kinderklinik. WAZ-Bild: Schmidtke